

## Inhalt Band 47, Heft 5, 2015

	<b>Editorial Aktuelles</b>	<b>Editorial News</b>	<b>129</b>
MATTHIAS SCHREIBER	<b>Bewertung von Vogelbrutgebieten</b> Vorschlag für ein numerisches Verfahren zur bundesweiten Anwendung	<b>Evaluation of Bird Breeding Areas</b> Proposal for a numeric procedure on federal level	<b>133</b>
	<b>Buchbesprechungen</b>	<b>Book Reviews</b>	<b>141 156</b>
HELGE NEUMANN, JAN-MARCUS CARSTENS, UWE DIERKING	<b>Praxiserprobung eines neuen Bewertungs- verfahrens für Biodiversitätsleistungen</b> <b>landwirtschaftlicher Betriebe</b> Ein Vorschlag für die Naturschutzberatung	<b>Trial Run of a New Evaluation Method for Biodiversity Services of Farms</b> Proposal of advisory services for nature conservation	<b>142</b>
FRIEDERICKE WEBER, FLORIAN WEBER	<b>Naturparke und die Aufgabe der nachhaltigen Regionalentwicklung</b> Jenseits von Wanderwegemarkierern und Parkbankaufstellern	<b>Nature Parks and the Task of Sustainable Regional Development</b> Beyond flagging walking trails and locating park benches	<b>149</b>
MATTHIAS M. MÖLLER-MEINECKE	<b>Recht und Gesetz</b> Schutz des Uhus bei der Genehmigung von Freileitungen Tötung von Bibern und Eingriffe in Biberbauten	<b>Case Law</b> Protection of the eagle owl in the permitting process of power lines Killing of beavers and impairment of their constructions	<b>157</b>
STEFAN ZERBE	<b>Tagungsberichte</b> Bären und Wölfe kehren zurück: Nachhaltiges Wildtiermanagement	<b>Conference Reports</b> Return of bears and wolves: sustainable management of wild animals	<b>158</b>
	<b>Termine</b>	<b>Dates</b>	<b>159</b>